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Lista de Hermosilla: Suprema abre sumarios 
y gremio de fiscales no ve nada trascendente 
CASO AUDIOS. Tras revelarse nombres con los que el imputado mantuvo conversaciones por chat, los propios ministros Mario 
Carroza y Manuel Antonio Valderrama solicitaron iniciar investigaciones en su contra para “aclarar” su “participación”. 

Matías Gatica Lindsay 

uego de que el abogado 
L Juan Pablo Hermosilla re- 

velara 28 nombres de fis- 
cales y juecesque habrían man- 
tenido conversaciones por chat 
acerca de causas judiciales y/o 
nombramientos en el Poder Ju- 
dicialconsu hermano LuisHer- 
mosilla, imputado y en prisión 
preventiva por el Caso Audios, 
ayer la Corte Suprema abrió un 
sumario administrativo contra 
los ministros Mario Carroza y 
Manuel Antonio Valderrama. 

Fueron los propios magis- 
trados los que solicitaron que 
seinicien los sumarios. 

En la víspera, Juan Pablo 
Hermosilla reveló que Valde- 
rrama habría tenido conversa- 
ciones con su hermano sobre 
causas judiciales, mientras que 
Carroza habría interactuado 

por este mismo motivo con el 
abogado, además de abordar 

con él sobre nombramientos 
enel Poder Judicial. 

Araíz de aquello, la vocera 
dela Corte Suprema, María So- 
ledad Melo, dijo ayer queambos 
ministros “solicitaronal Plenola 
instrucción de una investiga- 
ción sumaria administrativa, 

con.el objeto de poder ellosso- 
meterse a unproceso disciplina- 
rio, conel objeto de que seacla- 
re bien cuál esla real y efectiva 
participación o actuación que 

     

    

ellos tuvieron en larelación con 

elseñor Hermosilla”. 
La vocera añadió que el re- 

sultado de la investigación será 
informado por el propio fiscal 
judicial, quien determinará “si 
existen o no algún antecedente 
quepuedaser ono reprochado 
disciplinariamente. Si se estima 
quenolo hay, puede proponer 
el sobreseimiento, y si estima 
quelo exista, puede proponer 
alguna medida disciplinaria que 
estableceel código orgánico”. 

CARROZA (DER.) FUE UNO DE LOS MINISTROS DE LA SUPREMA MENCIONADOS POR JUAN PABLO HERMOSILLA. 

Elsupremo Valderrama de- 
cidió enfrentarlla aparición de 
sunombreen el listado de Her- 
mosilla mediante un comuni- 
cado de prensa. 

Enél, afirma que conocióa 
Luis Hermosilla en 2006 a raíz 

delcasoSpiniak. “Luego deesto, 
el señor Hermosilla solicitó dos 
audienciasformales conmigo. La 
primera para autorizar trata- 
miento psiquiátrico para su re- 
presentado. La segundaparano- 
tificarel cambio de domicilio de 

sucliente una vez que éste salió 
enlibertad”, señala eltexto. 

No obstante, explica que 
“como ministro de la Corte de 
Apelaciones de Santiago prime- 
10,y, desde 2015, como ministro 
dela Corte Suprema, jamás he 
conversadocon elseñor Hermo- 
sillasobrecausasjudiciales pen- 
dientes en que metocó interve- 
ir nien ninguna otra causa”. 

“En misrecuerdos, la única 
vez que tuve contacto con el 
Señor Hermosilla a través de 

VICTOR HUENANTE Se A y oe 

WhatsApp fue en el año 2017. 
Supropósito fue manifestarme 
su preocupación porunasitua- 
ción personal que me afecta- 
ba”, agregó Valderrama. 

“ES COMÚN” 
Porsuparte, el presidente dela 
Asociación Nacional de Fisca- 
les, Francisco Bravo, dijo ayer 
en Cooperativa que la lista en- 
tregada el jueves “no tiene na- 
da de especial, no tiene de re- 
probable nireprochable. Es co- 

eElColegiode Abogados 
anuncióayer que abrió una in- 
vestigación contra Juan Pablo 
Hermosillapor unaposiblein- 
fracción al Código de Ética, al 

haber reveladolalistade28 

nombres que tuvieron contac- 

to consu hermano Luis Hermo- 
silla y entre quienes hay miem- 

bros del Poder Judicial y del Mi- 

nisterio Público. El presidente 

del Colegio de Abogados, Pe- 
dro Pablo Vergara, dijo enTVN 
que Juan Pablo Hermosilla “no 

debe usar los medios de prensa 
parainfluir en decisiones de ca- 

rácterjudicial 

  

mún quelos abogados y los fis- 
calesse comuniquen enel mar- 
co, obviamente, de las obliga- 
ciones y laslimitaciones que la 
ley, la Constitución y los crite- 
rios de actuación de nuestros 
superiores establecen”. 

Bravo agregó que “desde el 
punto de vista del contenido de 
esa conferencia (en la queJuan 
Pablo Hermosilla entregó lalis- 
1a),desdeelpuntodevistajurídi- 
co-procesal, nos parece que no 
hay nada trascendente, puesto 
queno hay ningún aspecto que 
digarelacióncon lasinvestigacio- 
nes quese llevana cabo y conel 
curso el fiaturodeellas”. 04 

  

uego de revelarse a tra- 
L vés de una investigación 

periodística deradio Bío- 
Bío que el año pasado fallecie- 
ron más de17 mil personas es- 
perando atención en el sistema 
de salud público y los pacien- 
tesenlistas de espera bordean 
los tres millones, el subjefe de 
la bancada UDI de la Cámara, 
Henry Leal, y los integrantes 
dela comisión de Salud, dipu- 
tados Marta Bravo y Daniel Li- 

layu, anunciaron que pedirán 
la creación de una comisiónin- 

vestigadora que indague estas 
preocupantes cifras. 

Crisis de salud: diputados pedirán comisión 
para indagar 17 mil muertes en 2023 y casi 
tres millones de pacientes en listas de espera 
GREMIALISMO. Bancada UDI busca establecer responsabilidades políticas. 

Para concretarla, al cierre 
de esta edición ya contaban 
con más de 30 de las 52 firmas 
requeridas. 

De los casi tresmillones de 
pacientes, 87,5% espera la aten- 
ción de un especialista y 12,5% 

una intervención quirúrgica, 
indicaron los legisladores a 
modo de ejemplo. 

Además, manifestaron su 
preocupación porque “24 de 
los29 servicios de salud delpa- 
ís empeoraron sus cifras a ju- 

nio de esteaño, loqueterminó 
derivandoen queen 2023 falle- 
dieran17.022 personas enel pa- 
ís enlistas de espera”. 

“Lasalud ennuestro países- 
tá atravesando por una profun- 
da crisis que no resiste más. To- 

doslosañossonmiles de pacien: 
teslos que fallecen esperando 
poruna atención médica ycada 
día que transcurre aumentan 
mucho más las listas de espera. 
Sin embargo, pareciera que las 
autoridadesnoseinmutanni les 

preocupaloque están padecien- 
domillonesdechilenosa diario. 
Poresoes quevamosareunirlas 
firmas para presentarestacomi- 

1 investigadora, porque la 
única manera de exigirle al Go- 
bierno que mejoresu gestiónen 
estamateria es dando conocer 
estarealidady estableciendoto- 
daslas responsabilidades políti 
cas que existan”, manifestaron 
Leal, Bravo y Lilayu. 

La bancada gremialista tam- 
biénpediráabordarel déficit pre- 
supuestario porel que atraviesan 
loshospitales, tanto en Santiago 
como en regiones. s 
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